



Preise für die besten „Stadtradler“

Die bundesweite Aktion „Stadtradeln“ hat auch in Offenbach ihre Anhänger: Zum Auftakt der Woche der Mobilität übergaben am Freitag Bürgermeisterin Birgit Simon (2. von links) und NiO-Geschäftsführerin Anja Georgi

(links) Preise an die erfolgreichsten Pedaleure. Den ersten Platz belegten die Radler der Grünen, für die Brigitte Koenen dabei war. Zweiter wurde der RSC Bürgel, den Hans Jürgen Hoth vertrat. Bester Einzelfahrer war Salvatore

Ferrulli, der 2016 Kilometer zurücklegte. Die insgesamt 3000 Euro Spenden der Energieversorgung Offenbach und der Stadtwerke Offenbach Holding nahmen Jürgen Wigidal für die LG Offenbach sowie Andrea Weiss für den

Verein Suesswasser, Betreiber des Hafens 2, entgegen. Ein Bericht über den Aktionstag zur Woche der Mobilität, der am Samstag an der E-Mobilstation in der City stattfand, folgt in unserer morgigen Ausgabe. Foto: bg